

Escuela de Odontología inaugura modernos salones para prácticas odontológicas

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Noviembre de 2019 10:27 -

La Escuela de Odontología, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), inauguró dos modernos espacios para prácticas odontológicas, los cuales están dotados de equipos de alta tecnología, destinados a fortalecer la enseñanza de calidad que reciben los estudiantes de esa unidad académica.



El doctor Benjamín realiza el corte de cinta para dejar inaugurados los nuevos espacios.

La mesa principal de la actividad fue presidida por el doctor Robert Benjamín Hernández, vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud, en representación de la decana, doctora Rosel Fernández; doctor Ángel Nadal, director de la Escuela de Odontología; y coordinadores de cátedras de la citada escuela.

El vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), realizó el corte de cinta para dejar formalmente inaugurado los nuevos espacios, que servirán para reforzar la enseñanza que se ofrece al estudiantado.



Autoridades y docentes que conformaron la mesa principal de la actividad.

"Felicitamos a las autoridades de esta escuela por la labor incansable de remozamiento y readecuación que hacen día a día, en procura de que los estudiantes tengan garantizada una formación del más alto nivel, a la altura de las exigencias actuales", expresó Benjamín.

El vicedecano invitó a los alumnos a cuidar los nuevos equipos entregados, ya que se trata de una inversión realizada sobre la base del sacrificio con recursos propios recolectados en la FCS.

Escuela de Odontología inaugura modernos salones para prácticas odontológicas

Escrito por Rafael Paez

Viernes 22 de Noviembre de 2019 10:27 -

Las áreas inauguradas son la Clínica B, así como el Centro de Simulación Doctor Miguel Mueses.

Entre los equipos entregados para la Clínica B se incluyen 21 unidades odontológicas, ocho consolas de cinco toneladas de aire acondicionado, gabinete de acero inoxidable y cuatro lavamanos quirúrgicos. Mientras que en el salón preclínico fueron instaladas ocho mesetas de acero inoxidable, 30 simuladores y 29 unidades de control de aire y agua.



Docentes y estudiantes del área de odontología que participaron en el acto

Fuente: El Universitario